
  
 校⻑先⽣の優しい眼差し、教
頭先⽣のきめ細かな気配り、紅
⽩のハチマキをしめた先⽣⽅が、
⼿際よく運動会を進⾏しながら
児童との⼀体感を⾼めている様
⼦が印象的でした。 
 進⾏表から遅れることもなく、
先⽣⽅の機敏な動きのサポートが
素晴らしかったです。 

 全学年、⼯夫を凝らした素晴らしい 
競技とダンスを拝⾒させていただきました。
特に、団⻑をはじめとする応援団や５、６
年⽣の統率⼒の素晴らしさ、⼤変感動い
たしました。 
 ⾼学年の各係の⼦ども達の動きも素晴
らしかったです。ギリギリまで係の仕事をして
から、⾃分の出番に向かう姿がとても 
   かっこよかったです。 
  

⼦ども達の学校⽣活の⼤切な思い出のひとつを作ってくださり先⽣⽅にはとても感謝しています。ありがとうございました。 

 例年は記録のために写真
やビデオを撮ることに気を取ら
れて全体をゆっくりと観ること
ができずに慌ただしく運動会
が終わってしまうことがいつも
⼼残りでした。 
 今回は落ち着いてゆっくり
と参観することができ、とても
良かったです。 
    

 今年の運動会開催にあたり、先⽣⽅
は⼤規模校かつコロナ禍での運動会の
ありかたについて、⼤変苦慮されたのでは
ないかと想像しています。 
 予め徒競⾛を別⽇で実施したり、学
年を２つに分け前半後半での開催運営
等⼦どもたちの安⼼・安全を第⼀に考え
ながら、皆が⼼から運動会を楽しめるよ
う、ぎりぎりのところまで精⼀杯ご検討・
ご指導いただいたものと感じています。  

 
★４年⽣のよさこいソーランは迫⼒
のある踊りで感動しました。 
 ⽵取合戦は⽩熱した戦いでした。 
★５年⽣の表現は前半の⾳無での
動きを揃えての演技は素晴らしく、
完成度の⾼い演技でした。 
 ⼤⽟を先頭から後ろまで運ぶのに
いかに早く運ぶか⼯夫している姿も
観られました。 
★６年⽣の三原⾊の美しさには⼤
変感動しました。綱引きでは⾚⽩そ
れぞれで作戦がありとても⾒応えがあ
りました。 

     はじめての運動会！ 
   ★１年⽣のポケモンの踊りはカラフル 
 でかわいかったです。ダンシング⽟⼊れ  
 も⼀⽣懸命がんばっていました。 
★２年⽣は BTS の⾳楽に合わせてキレ 
 のあるダンスでした。本当に格好良かっ 
 たです。⼤⽟転がしでは接戦のためビデ 
 オ判定を⾏なっていました。 
★３年⽣は花笠踊りで花笠を振り捌く 
 姿が素敵でした。台⾵の⽬では最初 
   の競技でしたが皆真剣に 
     頑張っていました。 
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   コロナ禍の運動会になり 
  ましたが、参観していて、感染 
 対策に不安を感じるような場⾯は 
ありませんでしたし、⼦どもたちもかなり 
対策に対する意識が⾼く、安⼼して観て 
いることができました。 
 ２部交代制の運動会で待機中はテレビ
中継を通して教室で応援していました。 
参加する全員の感染症対策がきちんと 
 考えられていたと思います。 

 ⽇頃より PTA 活動にご理解ご協⼒をいただきありがとうございます。 
令和３年１０⽉１４⽇（⽊）秋空の中、秋季運動会が開催されました。 
PTA では、運営委員会メンバー３７名が学校より招待いただき、⾒届け⼈として運動会をテント内
にて観覧応援させていただきました。 
コロナ禍での開催ということで、声援ではなく拍⼿にて精⼀杯応援をいたしました！ 
 当⽇の様⼦を保護者の皆様に少しでもお伝えできれば、と専⾨委員広報部さんにご協⼒いただき
撮影した写真をホームページ上にアップさせていただきます。ぜひご覧ください。 
専⾨委員広報部さん、運営委員会メンバーともに当⽇は個⼈的な写真撮影、動画撮影等は⼀切
⾏なっておりません。また、運動会終了後⽚付け作業のお⼿伝いをさせていただきました。 
 今年度は無観客での開催となりましたが、保護者のみなさまのご理解とご協⼒のもと、無事に運
動会を開催することができました。ありがとうございました。 
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